
Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’administration de l’ADEOQ tenue au bureau de 
l’association, le 9 juin 2011 à 13h00 sous la présidence de Lorraine Normand-Charbonneau. 
 
 
PRÉSENCES :   
 
Mme Lorraine Normand-Charbonneau    Présidente 
Mme Céline Cyr-Renaud                                               1ère VPRT 
M. Fernand Paré                                                           Trésorier 
Mme Lorraine Meilleur                                        CSHBO 
Mme Denise Desjardins-Labelle                 AQDER 
Mme Nathalie Trottier                                  2e VPAP 
Mme Lyne Normand                                    CSD 
Mme Nancy Lamothe                                   1ère VPAP 
M. Gaëtan Cantin                                          CSCV 
M. Michel Gobeil                                                        RAC et 2e VPRT 
Michelle Lavigne,                                                       secrétaire et  CSPO         
                                                                                                       
 
1.0        OUVERTURE DE LA RÉUNION 
             Ouverture de la réunion à 13h10. 
 
2.0        ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
             Ajouts : 5.7   Coupures dans les commissions scolaires  
                       : 6.6   Suivi à la formation de M. Yves Boisvert 
                       : 6.7   Manteaux ADEOQ 
                       : 8.1   Site Web 
            Suite aux ajouts, il est proposé par Michel Gobeil d’adopter l’ordre du  
            jour. 
 
CA-40-A-10-11                                                           ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
3.0       ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 14 avril 2011 
            Il est proposé par Michel Gobeil d’adopter le procès-verbal du 14 avril   
 2011. 
 
CA-41-A-10-11                                                           ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
4.0       SUIVIS 
            5.2   Casier postal 
                  Fernand Paré signera l’entente pour le nouveau casier postal. 
                   Les en-têtes sur les enveloppes et sur les lettres  seront modifiées.  
            5.6   Plan de communication  

À suivre 
 
5.0 AFFAIRES DE L’ASSOCIATION 
            5.1    Correspondance 
            Lettreà M. Harold Sylvain, président de la table MELS-ADIGECS. 
                   Objet : Réduction des dépenses de nature administrative –   
   perfectionnement des directions d’établissement d’enseignement.   
                    

 Lettre à  M. Harold Sylvain, président de la table MELS-ADIGECS. 
                    Objet : Formation pour les directions  d’établissement. 
                    

 Lettre à M. Harold Sylvain, président de la table MELS-ADIGECS. 
                    Surplus allocations – Direction régionale du MELS en Outaouais. 
 
            5.2    CA du mois d’août 2011 
                   Le CA aura lieu le 18 août 2011. 
                 
            5.3    Calendrier des rencontres et calendrier commun 
                    Des modifications ont été apportées. 
                    
 
 
 
 



5.4    CA et assemblée générale FQDE 
  Conseil d’administration – projet d’ordre du jour de la réunion du 26    
  mai 2011. 
  Procès-verbal – Conseil d’administration 31 mars et 1er avril 2011. 
  Procès-verbal – Conseil d’administration- conférence téléphonique    
  10 mai 2011. 
  Procès-verbal – Conseil d’administration- conférence téléphonique  

                    17 mai 2011. 
 

5.5    Délégation AG-FQDE  
   Notre association a remporté le prix (magnum) pour le plus haut   
 taux  de participation. 
    

           5.6    Vécu de la présidente   
                    Lorraine Normand-Charbonneau commente son vécu. 
 

  5.7     Coupures dans les commissions scolaires 
Suite aux coupures annoncées, un tour de table est fait afin de connaître le 
processus qui sera mis en place pour les redressements dans les différentes 
commissions scolaires. 
CSD : surplus de 10M $ - 10% sera centralisé mais certains montants restent à 
préciser. Lyne Normand nous donnera plus d’informations. 

           CSHBO : aucune information, Lorraine Meilleur s’informera. 
           CSCV : 10% du surplus de l’an dernier. Ajout de 2 cadres. 

CSPO : Comme il y a augmentation de la clientèle, le tout s’équilibre. 
 
6.0 RAPPORT DE LA VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES PROFESSIONNELLES  
            6.1   Congrès ADEOQ 2012 

Pour le divertissement (musique et animation), Georges Thomas sera  la personne 
responsable pour la somme de 2 000$ + tx. 
Une rencontre aura lieu pour la logistique (horaire, choix des repas...) 

 
 6.2 Perfectionnement 2011-2012 

Dossier sera traité en septembre.  
  
            6.3   Mérite scolaire ADEOQ- publicité  

    La publicité paraîtra le samedi 18 juin 2011. 
Une copie sera remise à chaque élève méritant. Une copie PDF sera envoyée 
dans les milieux afin de la distribuer à l’élève et une copie sera placée sur le site 
Web.   

           
           6.4   Journée sociale des cadres – 5 juillet 2011 par la CSPO 
                  Une relance sera faite. 
                    
           6.5   Retraité/es – liste 

Liste mise à jour, ajouts : Claudette Séguin, CSPO, Gilles Bélec, CSD.  
 
 6.6 Suivi à la formation de M. Yves Boisvert sur l’Éthique 

Michel Gobeil communiquera avec Mario Jolivet pour avoir des  
clarifications. 

 
 6.7 Manteaux ADEOQ 

Il est proposé par Céline Cyr-Renaud d’offrir un manteau identifié ADEOQ à 
Chantal Longpré, présidente de la FQDE. 

 
CA-41-A-10-11                                                           ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ            
 
 
7.0  RAPPORT DE LA VICE-PRÉSIDENTE AUX RELATIONS DE TRAVAIL 
         7.1  Cas en litige 
                Un nouveau cas en litige. 
 
 
 
 
 
 



        7.2  Plans d’effectifs et organigramme 
              Céline Cyr-Renaud demande aux coordonnateurs d’envoyer la liste               
  d’effectifs. 
           
       7.3  Politiques locales de gestion  

Il est mentionné aux coordonnateurs de s’assurer d’être conseillés par l’avocat de 
la FQDE si ouverture de la politique de gestion  locale. 

  
8.0  RELATION AUX COMMUNICATIONS 
       8.1  Site Web 

Michel Gobeil demande aux membres de lui envoyer des suggestions,  des 
commentaires.  

              
9.0  RAPPORT DES UNITÉS 

9.1    
A)  Nominations 

                    CSD  
                    1er juillet 2011 :  
                    Manon Dufour, directrice  à l’école secondaire du Versant;             
                    Luc Bourassa, directeur adjoint à l’école secondaire du Versant ; 
                   Audrey Charest, directrice adjointe aux écoles de l’Envolée et du Vallon; 
                          Claire Lemay, directrice adjointe  à l’école des Cépages 
 
                    CSCV  
                    Daniel Bellemare, directeur à l’école Maria-Goretti et Sacré-Cœur 
 
                    CSPO  
                    Carole Leroux, directrice au centre de formation professionnelle de l’Outaouais; 

Élise Lacroix, directrice du Service régional de la formation                     
Professionnelle en Outaouais; 
Jean-Sébastien Roy, directeur adjoint à l’école au Cœur-des-Collines et à l’école 
secondaire Des Lacs; 

                    François Bélanger, directeur à l’école du Lac-des-Fées 
  
     B)  Postes temporaires 
                   Julie Régimbald, directrice centre ACS 
                    
             C)  Politique de gestion 
                   . 
              D)  Réunions d’unité 
                     CSPO  
                     Juin 2010 : École autonome et responsable versus moyens de pression suggérés. 
                   
               E)  Vie de l’unité 
                      CSCV  
      dîner : 31 mai 
 
               F)  Événements sociaux 
 
               G)  Mérite scolaire – volet local 
                   CSPO  

3 mai 2011 
Très belle réussite ! Toutes les écoles ont participé. Merci et Bravo au comité 
organisateur. 

 
                   CSHBO  

2 mai 2011 
Très belle réussite, soirée très appréciée des élèves, des parents et des 
enseignants. 

                    
                   CSD  

10 mai 2011 
Bon déroulement lors de la soirée. Bravo au comité organisateur ! 

                   
 
 
 



                   CSCV  
5 mai 2011 
Très belle réussite et excellente participation ! 

 
 
 
 
              H)  Règles d’effectifs 
                         CSCV  
                    Plan d’effectifs déposé le 2 juin 2011. Aucun changement pour l’an prochain. 
 
  CSHBO  
                    Aucun changement. 
 

I) Autres informations 
CSCV  

   Bassin de directions – 5 personnes retenues, Tests psychométriques à venir. 
 
                          AQDER  
                          Suite aux élections, Richard Langlois remplace Louise Lacroix. 
 
                          Dossier assurances (complémentaire, santé, voyage) : 
                          -    Nouveau contrat avec une baisse 10,6% pour l’année 2011.  
                          -    Le comité des assurances a préparé un guide de lecture des couvertures. 
                           
                          Dossier assurance-vie :  

- Demande de soumission auprès de compagnies québécoises et d’une 
compagnie canadienne. 

- Renouvellement janvier 2012. 
 
                          Assemblée générale : Rivière-du-Loup 14-15-16 juin 2011, 
                          24 participants de l’Outaouais. 
 

Formation d’un comité de la CARRA sur l’indexation, un membre de l’AQDER sera 
nommé. 

    
10.0  SECRÉTAIRE 
        10.1  Ardoise 
                 À venir. 
 
11.0  RAPPORT DU TRÉSORIER 
       11.1 Rapport des  états financiers  
               Il est proposé par Nathalie Trottier d’accepter le rapport des états financiers. 
                   
CA-42-A-10-11                                                     ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
        11.2  Rapport de chèques 

Il est proposé par Nancy Lamothe d’accepter le rapport de chèque du 1er  avril au 
31 mai 2011. 

 
CA-43-A-10-11                                                     ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

11.3   Frais d’opération 
Il est proposé par Michel Gobeil que les frais d’opération soient datés du 1er juillet 
2011 et remis au prochain CA. 

 
CA-44-A-10-11                                                     ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
             11.4    Feuille de temps de la secrétaire administrative 

Il est proposé par Céline Cyr-Renaud  d’accepter la feuille de temps de la 
secrétaire administrative. 

 
CA-45-A-10-11                                                     ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 



12,0 VARIA 
 Aucun. 
 
13.0  LEVÉE DE LA RÉUNION 
             Il est proposé par Céline Cyr-Renaud de lever la réunion à 16h35. 
 
CA-46-A-10-11                                             ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lorraine Normand-Charbonneau                                             Michelle Lavigne 
Présidente                                                                                Secrétaire 
 
 
 
 
 
 
 


